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本地授课/免试
入学/学位提升

中国人民大学系国家“211工程”、“985工程”重点建设高校，是一所以人文
社会科学为主，兼有部分理工学科的综合性研究型重点大学，尤其在人文科学、
社会科学、管理科学领域具有突出的整体优势。国家级社会科学类重点学科数
量居全国之首，其金融学科连续三次蝉联教育部全国重点学科评比第一名。

在杭招生专业：金融学/金融管理与投资理财规划/市场经济与投资分析/企
业管理/项目管理/人力资源管理 /互联网金融/电子商务与网络经济/市场营销
管理/财务管理等专业方向。

本科有学位即免试入学，学费2-3万/两年。
学制两年 在职学习，每月集中一个周末省团校面授。

扫一扫
关注在职读研

现场说明会时间：4月10日（敬请电话预约）
管理硕士开课时间: 4月16/17日（如有试听需求，请说明会现场预约！）
经济硕士开课时间：4月23/24日

咨询电话：周老师（0571）86483534
咨询QQ:2928469857
地址：杭州市西湖区文二路188号浙江省团校综合楼

亚楼204室

中国人民大学在职读研
（杭州班）春季补录

2016年4月10日（下周日）
10：00-17：00,当面为你解答如何
轻松获得学位。

4月5日起这些车在杭州可以“随便开”
市区“错峰限行”和景区“单双号”限行同时解禁

买新能源汽车不仅不用排队摇号，今后杭州市区“错峰限行”和
西湖景区“单双号”限行也将同时解禁。昨天，杭州市政府联合多个
部门公布了一项重大举措：从2016年4月5日起，杭州市（浙A）新能
源客车机动车尾号限行措施将进行调整。

根据杭州市公安局交警局公布的新政策，杭州市（浙A）新能源
客车，主要包括2016年4月5日前已经登记上牌的车辆，燃料种类
登记不属于单一汽油或柴油的浙A号牌客车，以及2016年4月5日
后登记上牌的符合《杭州市小客车总量调控管理规定》的浙A号牌
新能源汽车。

据了解，目前杭州的浙A牌照新能源小客车达到31000多辆，限
行调整措施的出台，正是鼓励市民使用新能源汽车，节约资源，并保
护杭州的环境。车主们可以从4月1日起，在市、县两级车辆管理所
及指定交管服务站等15个窗口，登记申领新能源客车专用标识。

都市快报记者 沈积慧

36.8:1 今年公务员考试竞争激烈
最“俏”岗位2000余人报名

2016年杭州各级机关公务员招考4月23日即将笔试。
今年报名情况怎么样？杭州市人力社保局昨天公布，最终

33637人缴费确认，平均考录比例36.8:1——比去年上升了近4成
（注：2015年考录比例27.7:1）。竞争要比去年激烈得多哦！

全市考录比例最高的职位，是下城区社会劳动保险委员会办公
室的一个“工作人员”岗位，计划招录1名，缴费确认超过2000人！

为啥2000多人争抢一个普通的“工作人员”岗位？人力社保部
门相关人士说，主要是因为这个岗位报考条件限制较少，对性别、专
业、户籍、工作经验都不做要求，学历也只要求本科以上；再加上招
考单位和岗位社会形象较好，对于希望到杭州来工作、生活的很多
年轻人来说，蛮有吸引力。 都市快报记者 魏奋

午饭被堵成“下午茶”晚上9点还在隧道车河里

杭州最近为啥那么堵？
再忍三个月，熬到6月底！

不得不承认，最近出门感觉确实有点不方便：很多地方在修路，路边经常能看见脚手架，车辆总是在路上排
队排队……刚刚过去的这个周末，不少市民吐槽大好天气被堵在路上的真切感受——午饭被堵成了“下午茶”、
晚上9点还在隧道车河里。

“为什么最近大家觉得特别拥堵？一个原因——每年3-5月都是杭州的旅游旺季，外地车辆大量进入，这段
时间道路的车流量特别大。还有一个原因，各项G20工程包括地铁建设，都在加班加点地施工，会让大家在心理
上更加有拥堵的感觉。”杭州市综合交通研究中心副总工程师罗斌说，交通治堵，一向是城市管理的重点、难点，
也是老百姓关心的热点和焦点。但交通畅行，仅仅停留在“畅想曲”层面永远都解决不了，现在的“不方便”，实际
上是为今后的方便“买单”。

罗斌说，根据杭州“十三五”规划，这五年杭州将以城市国际化为引领，在推进城市国际化体制机制上实现新
突破，推动形成举办国际会展、发展国际旅游等新机制。同时杭州今年要办G20峰会，结合这个契机，是杭州今
年大力推进城市整改和提升的初衷。

据有关部门统计，G20峰会前，杭州将进行城市环境提升与交通保障项目605个，除22个特殊电力项目外，实
际开工建设的项目583个，其中153个项目已经完成建设。这些项目施工进展如何、什么时候可以完工？记者
联系了市建委、市城管委、市交通局、西湖风景名胜区等，他们答复争取全部在6月底之前完成。

罗斌说：“请大家再忍耐几个月，熬过这段‘阵痛期’。到时候，肯定能还给市民一个耳目一新、更宜居的杭
州，国际化旅游城市的感觉也更鲜明。” 都市快报记者 魏奋


